

# *FAO alerta sobre crisis alimentaria en África oriental*

---



La Habana, 14 jul (RHC)La Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO) alertó este viernes sobre el agravamiento de crisis alimentaria Africa oriental a causa de la sequía que afecta la región hace más de tres años.

Las zonas más afectadas son el centro y el sur de Somalia, el sudeste de Etiopía, el norte y el este de Kenya, el norte de Tanzania y el noreste y suroeste de Uganda.

La propia fuente destaca que son unas 16 millones de personas que necesitan ayuda humanitaria en esos cinco países, un 30 por ciento más que los registrados a finales de 2016.

El llamado de atención proviene del Sistema Mundial de Información y Alerta del organismo internacional de la ONU el cual advierte que la prolongada ausencia de agua provocó severos daños a la resiliencia de las familias y señala la necesidad de un 'apoyo urgente y efectivo para los medios de subsistencia'.

'Esta es ya la tercera temporada consecutiva en que las familias padecen la ausencia de lluvias, simplemente se están quedando sin recursos para hacer frente a la situación', aseguró el director de Emergencias de la FAO, Dominique Burgeon, precisa un comunicado emitido por esa agencia especializada con sede en esta capital.

Muertes de animales, pérdidas de cosechas, incluso plagas como la oruga tardía -denominada también 'cogollero del maíz', con cuantiosas afectaciones en África austral y extendida ahora hacia el este, hacen más crítica la situación en la región.

Los déficit de producción, más la incertidumbre por bajos rendimientos, generan igualmente aumento de los precios, con cifras récord o casi récord en la mayoría de los mercados, señaló la FAO. (Fuente/PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/135474-fao-alerta-sobre-crisis-alimentaria-en-africa-oriental>



**Radio Habana Cuba**